

Este tratado lo bien y fielmente sacado de un registro en una prisión de sumos segundos que
fueron constados y puestos en el libro del año de 1570. En la prisión de Madrid.

Donca lo redactó don Juan de Alarcón, consejero del rey Felipe II. Presidente y consejero de la Audiencia de Castilla y León, y alcalde mayor de la villa de Madrid. Y a todos los consejeros, oficiales y funcionarios que estuvieron presentes en la prisión de Madrid.

En el año de 1570, en la prisión de Madrid, se juzgó a un hombre llamado Juan de Alarcón, acusado de ser comunista y hereje. Se le acusó de haber escrito y publicado libros heréticos, entre los cuales se mencionan "El Apocalipsis" y "La Biblia".

Alarcón respondió a las acusaciones y declaró que no era comunista ni hereje, sino que era un sacerdote católico que defendía la doctrina de la Iglesia Católica. Dijo que escribió los libros mencionados para enseñar a los demás la verdad de la fe católica.

El juicio se llevó a cabo en la prisión de Madrid, y el resultado fue la condena a muerte por herejía. Alarcón fue ejecutado en la hoguera el 24 de octubre de 1570.